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Bedienungsanleitung
User manual  



Bestimmungsgemäße Verwendung
Das prax® Rohrführungsauge dient als Zubehörteil zur präzisen Führung und Ausrichtung von Mehrschichtverbundrohr 
beim Abrollen von einer Rohrhaspel.Es wird am Adapter der Haspel befestigt und ermöglicht das kontrollierte Durchziehen 
des Rohrendes, wodurch ein Verknoten, Verdrehen oder Beschädigen des Rohrs während der Verarbeitung vermieden 
wird. Durch die Verwendung des Rohrführungsauges wird eine materialschonende, sichere und effi ziente Rohrverlegung 
unterstützt – insbesondere bei langen Rohrlängen auf Rollen oder Coils.

Vernünftigerweise vorhersehbare Fehlanwendung
Eine Fehlanwendung liegt vor, wenn das Rohrführungsauge nicht am vorgesehenen Adapter der Rohrhaspel befestigt 
wird, sondern an ungeeigneten Stellen oder mit unzureichender Fixierung. Dies kann zu einer fehlerhaften Rohrführung, 
Beschädigungen am Rohr sowie zu Sicherheitsrisiken während der Verarbeitung führen.

Für einen ordnungsgemäßen und sicheren Gebrauch diesen Anleitungen folgen.
Für späteres Nachschlagen aufbewahren.

Lesen Sie sich die Bedienungsanleitung vor Inbetriebnahme des Produktes sorgfältig durch. Sollten Unklarheiten bestehen, 
wenden Sie sich bitte unverzüglich an unsere  nächste  Kundendienststelle (Informationen siehe letzte Umschlagseite).
Der Inhalt dieses Dokumentes darf ohne vorherige schriftliche Genehmigung durch den Hersteller in keiner Form, weder 
ganz noch teilweise vervielfältigt, weiter gegeben oder verbreitet werden.
Als Originalbediengunsanleitung gilt ausschließlich die deutsche Fassung. Alle anderen Sprachen sind als Überset-
zung der Original bedienungsanleitung zu betrachten.
Für Übersetzungsfehler übernimmt der Hersteller keine Verantwortung.

1.  Produktbeschreibung
1  Rohrführungsauge
2  Befestigungsrohr
3  Befestigungsschraube

2.  REACH Verordnung

Wir bestätigen hiermit, dass dieses Produkt den Anforderungen der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH-Verordnung) 
entspricht. Alle in diesem Produkt enthaltenen Stoffe wurden gemäß den geltenden Vorschriften registriert oder sind von 
der Registrierungspfl icht ausgenommen. Gemäß Artikel 33 der REACH-Verordnung informieren wir darüber, dass dieses 
Produkt keine besonders besorgniserregende Stoffe (SVHC) in einer Konzentration von mehr als 0,1 Massenprozent en-
thält.
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Artikelklasse: 8000 Rohrführungsauge



3. Bedienung

Rohrführungsauge an Adapter befestigen

Rohr abwickelnRohr durch Führungsauge ziehen
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Artikelklasse: 8000Rohrführungsauge



Intended Use
The prax® pipe guide eye is an accessory designed for the precise guiding and alignment of multilayer composite pipe 
during unwinding from a pipe reel. It is mounted to the reel via an adapter and allows the controlled pulling of the pipe end 
through the guide, helping to prevent tangling, twisting, or damage to the pipe during handling. By using the pipe guide eye, 
the safe, effi cient, and material-friendly installation of long pipe lengths—especially from coils or rolls—is supported. 

Reasonably Foreseeable Misuse
Misuse may occur if the pipe guide eye is not mounted on the designated adapter of the pipe reel, but instead on unsuitable 
parts or with insuffi cient fi xation. This can lead to improper pipe guidance, damage to the pipe, and safety risks during 
installation.

To ensure proper and safe operation, please follow these instructions carefully. Re-
tain this documentation for future reference.

Please read the user manual carefully before attempting to operate this product. If anything is unclear, please contact our 
nearest customer service center (see last page for details).
The content of this document may not be reproduced, transmitted, or distributed by any means, in whole or in part, without 
the prior written consent of the manufacturer.
Only the German version is valid as the original operating manual. Versions in any other languages should be regarded as 
translations of the original operating manual. 
The manufacturer assumes no responsibility for translation errors.

1. Product description
1 Pipe guide eye
2  Mounting tube
3  Mounting screw

2.  REACH Regulation

We hereby confi rm that this product complies with the requirements of Regulation (EC) No. 1907/2006 (REACH Regula-
tion). All substances contained in this product have been registered in accordance with the applicable regulations or are 
exempt from the registration requirement. In accordance with Article 33 of the REACH Regulation, we inform you that this 
product [does not contain / contains the following] Substances of Very High Concern (SVHC) in a concentration above 0.1% 
by weight.
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3. Handle

Attach the pipe guide eye to the adapter

Unwind the pipePull the pipe through the guide eye
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